



真志会
磯部 亜希 議員
代表質問

高島市政の今後について

問 今期を振り返ってみて、どのような思いか

答 課題やプロジェクトの実現には、市民の皆様のご理解ご協力、そして何よりも職員の一丸となつての取り組みが繋がったと回想しています

今後の取り組みに対する市長の思いについて伺う。

答 市長

周辺地域をはじめ市民の皆様のご理解をいただきながら施設整備基本計画に基づき事業の進捗を図り、取り組んでいきたいと考えています。

問 今期を振り返ってみて、どのような思いか。

答 市長

喫緊の課題や重要プロジェクトに決して手を抜くことなく精一杯取り組み、これらの実現には、市民の皆様のご理解ご協力、そして何よりも職員が一丸となつての取り組みが繋がったと回想しています。

問 高島市の情報発信の強化について伺う。

答 市長

市のHPは、令和4年度のリニューアル後も利便性の向上のため日々改善に努めており、SNSの運用でも配信内容やキャラクターの活用方法、更には新たなサービスの活用も検討していきたいと考えています。

問 子ども・若者の意見表明の機会について伺う。

答 市長

子どもや若者が思い描く将来のまちづくりをはじめ、疑問や意見に対し行政としても

問 子ども・若者の意見を市長に直接伝える場や、意見交換をする場を設けることについてはどうか。

答 市長

直接首長が会って意見交換し、反映するならどういう検証や議論をする必要があるのか前向きに検討する中で、仕組みについてもぜひとも検討を加えていかなければならないと考えています。

新ごみ処理施設整備の今後について

問 これまでの経緯を踏まえた

答 市長

激励の意を込めてと受け止めますが、用地取得案件等、市議会でのご議決が大きな節目と受け止めています。これでスタートが切れるという段階ではなく、マキノ地域の小学校の統合問題等様々な課題がある中で、次期についてはもうしばらく熟慮させてください。